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© sproof GmbH - CI & Boiler Plate​ ​ ​ ​ ​ ​ ​ ​ Seite 1  



Founded in​
2019 

Product​
sproof - Europas modulare Plattform für E-Signaturen & Identitätsprüfungen 

●​ sproof Ident - White-Label-Lösung für Identitätsprozesse. 

●​ sproof Sign - Die Europäische Nr.1-Cloud für E-Signaturworkflows. 

●​ sproof Widget - Integrationsmodul für eIDAS-konforme E-Signaturen. 

●​ sproof eid Hub - Integrationsmodul für eIDAS-konforme E-Signaturen 

●​ sproof Fastlane - Skalierbares Einholen externer Signaturen & Daten. 

●​ sproof Validate - Automatisierte Prüfung von E-Signaturen. 

 

Colours​
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Secondary Color: #f0f2f7 
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Die 2019 von Dr. Clemens Brunner, Dr. Fabian Knirsch und Erich Höpoldseder gegründete 

sproof GmbH ist ein führender europäischer Anbieter für digitale Signatur- und 

Identitätsprozesse. Mit einer modularen Plattform vereint sproof beide Prozesse in einem 

nahtlosen, rechtskonformen Workflow. Das Ziel: Unternehmen in Europa dabei zu 

unterstützen, ihre Vertrags- und Onboarding-Prozesse vollständig zu digitalisieren – mit 

maximalem Vertrauen, eIDAS-Konformität, strengem Datenschutz und einem klaren Fokus 

auf europäische digitale Souveränität. Tief verwurzelt in der Datenschutz- und 

Sicherheitsforschung an der FH Salzburg, bietet sproof sichere, DSGVO- und 

eIDAS-konforme Lösungen für Unternehmen, Universitäten, Energieversorger und 

Softwareintegratoren. Die flexibel kombinierbaren Produktmodule von sproof – darunter 

sproof Sign, sproof Fastlane, sproof Ident, sproof Widget, sproof Validate und sproof 

eID-Hub – lassen sich als fertige Web-Anwendung, über API-Integration oder direkt in 

gängigen Office-Tools nahtlos in den Arbeitsalltag von Unternehmen integrieren. 
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Unternehmen wie die Universität Hamburg, Kyocera, Datev, Teleclinic, Sony DADC, Salzburg 

AG und Energie AG setzen auf sproof, um ihre digitalen Vertrags- und Identitäts-Workflows 

effizient und rechtssicher abzuwickeln. Als 100 % europäischer Anbieter steht sproof für 

Datenschutz, Compliance und Nachhaltigkeit und unterstützt Organisationen beim Übergang 

in eine papierlose und ressourcenschonende Zukunft. Weitere Informationen finden Sie 

unter: www.sproof.com 
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Founded in 2019 by Dr Clemens Brunner, Dr Fabian Knirsch and Erich Höpoldseder, sproof 

GmbH is a leading European provider of digital signature and identity processes. With a 

modular platform, sproof combines both processes in a seamless, legally compliant 

workflow. The goal: to support companies in Europe in fully digitising their contract and 

onboarding processes – with maximum trust, eIDAS compliance, strict data protection and a 

clear focus on European digital sovereignty. Deeply rooted in data protection and security 

research at Salzburg University of Applied Sciences, sproof offers secure, GDPR- and 

eIDAS-compliant solutions for businesses, universities, energy providers and software 

integrators. sproof’s flexibly combinable product modules – including sproof Sign, sproof 

Fastlane, sproof Ident, sproof Widget, sproof Validate and sproof eID-Hub – can be 

seamlessly integrated into everyday business operations as a ready-to-use web application, 

via API integration or directly within common office tools. Organisations such as the 

University of Hamburg, Kyocera, Datev, Teleclinic, Sony DADC, Salzburg AG and Energie AG 

rely on sproof to handle their digital contract and identity workflows efficiently and in full 

legal compliance. As a 100% European provider, sproof stands for data protection, 

compliance and sustainability, supporting organisations on their journey towards a paperless 

and resource-efficient future. For further information, please visit: www.sproof.com  
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